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Résumé : L’industrie d’armement sont caractérisées par l’existence de complexes 
militaro-industriels, l’importance des stratégies nucléaires réduite avec la fin de la 
guerre froide et l’application régulière de stratégies obliques pour éviter les conflits 
armés. On assiste à un affaiblissement du rôle de l’Etat dans la conversion des industries 
d’armement, à un processus de concentration et d’internationalisation des firmes,  à une 
recherche-développement dominée par les firmes américaines, par les mécomptes des 
exportations d’armes, le développement des compensations et le début d’un processus 
sérieux de coopération. Cependant,  la question qui se pose est de savoir si la 
globalisation des industries d’armement ne conduit pas simplement à leur 
américanisation. 
 
The arms industry is characterized by the existence of military-industrial complexes, the 
reduced importance of nuclear strategies with the end of the Cold War and the regular 
application of oblique strategies to avoid armed conflict. There is a weakening of the role 
of the state in the conversion of arms industries, a process of concentration and 
internationalization of firms, research and development dominated by American firms, 
miscalculations of arms exports, the development of compensation and the beginning of 
a serious process of cooperation. However, the question that arises is whether the 
globalisation of the arms industries is not simply leading to their Americanisation. 
 
Mots clés : Industrie d’armement, conversion, concentration, internalisation, 
compensations commerciales, cooperation 
Armament industry, conversion, concentration, internalisation, trade compensations, 
cooperation 
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